

Embou pone en marcha un servicio de carga móvil en Zaragoza con CargaYa

- La operadora aragonesa mejora así la experiencia del cliente y del público en general al proporcionar soluciones de carga rápida y accesible para dispositivos móviles
- Los puntos de recarga estarán repartidos estratégicamente por tiendas físicas de Embou en la capital aragonesa y otras ubicaciones de la ciudad



Zaragoza, 11 de febrero de 2025. Recargar tu móvil fácilmente en Zaragoza con el nuevo servicio de **Embou** ya es posible. La operadora aragonesa del Grupo MasOrange ha anunciado el lanzamiento de un nuevo servicio de carga de móviles en colaboración con **CargaYa**. La iniciativa, que estará disponible en varios puntos de venta físicos de Embou en Zaragoza, mejora la experiencia del cliente, y del público en general, al proporcionar soluciones de carga rápida y accesible para dispositivos móviles.

Los puntos de carga estarán equipados con baterías portátiles de alta capacidad, asegurando que los usuarios puedan mantener sus dispositivos cargados durante todo el día.

Y es que, según encuestas recientes, la batería es uno de los aspectos más valorados por los usuarios a la hora de comprar un móvil. Los datos muestran que un alto porcentaje de usuarios están preocupados por la duración de la batería de sus dispositivos, ya que el uso intensivo de aplicaciones y redes sociales puede agotar la batería rápidamente.

UBICACIONES

Los puntos de carga en Zaragoza estarán disponibles en la tienda Embou de Torre Outlet, en la de la calle Cádiz, en la tienda Embou Delicias, en la del CC. Los Enlaces, en el stand Embou de Puerto Venecia y en el de GranCasa.

Además, el servicio está disponible en otras ubicaciones de la ciudad, como por ejemplo en el Stadium Venecia, en La Romareda y bares de alrededores, en establecimientos de El Tubo y de la zona Universidad (entorno de la plaza San Francisco), y en El Cachirulo.

La previsión es que se aumenten 100 puntos de carga este próximo mes de marzo.

Todos los puntos se pueden consultar en www.cargaya.es.

¿CÓMO FUNCIONA CARGAYA?

Usar el servicio CargaYa es muy sencillo. En primer lugar, hay que descargar la APP de CargaYa. A continuación, se crea una cuenta, se escanea el código QR y se desbloquea la batería. Se pone a cargar el dispositivo y se deja la batería en cualquiera de las estaciones más cercanas.

Además, los clientes de Embou tienen **240 minutos gratuitos** para utilizar el servicio.

SOBRE EMBOU

Embou pertenece a la compañía MasOrange, empresa líder de telecomunicaciones en España. Embou es la marca de referencia en Aragón en Internet y telefonía, siendo el operador con mayor cobertura de banda ancha en el territorio.

Desde 2003, la operadora aragonesa ha trabajado para vertebrar el territorio y reducir la brecha digital acercando las mejores soluciones tanto a particulares como empresas, desplegando una red híbrida de fibra óptica y radio, que le permite conectar hoy en día al 99% del Aragón. Este trabajo de años ha posicionado a nuestro territorio como una de las comunidades mejor conectadas de España.